

市バスの系統見直し——○3月16日より

「西7」は、「西5」・
「西6」の二系統に統合

別所貞俊氏

ています。（5月末まで）

が、それでは新規計画の研究施設等の建設はできません

日文研 學術講演会

3月16日より、阪急「洛

西口】 鳥が開業し
京大「桂キャンパス」もこ
の秋、開校されます。それ
にともなつて市バスの路線
が一部見直されることにな
りました。

更・廃止は次の通り。
「西5」の「1ース
桂坂中央↓峰ヶ堂3丁目
↓峰ヶ堂1丁目↓大枝山

東→花の舞公園前→桂坂
小学校前→桂坂口
「洛西ニユータウン」を経て
桂駅西口

桂坂中央→桂坂小学校前
西桂坂→桂坂セン
タ一前→峰ヶ堂3丁目↓
東桂坂→桂御陵坂→京大
キャンパス前(仮称)
「秤谷の交差点を経て」
三ノ宮街道→桂駅西口

転されていた「特西×」系統も、「桂坂操作場」が新設される関係で廃止されます。

昨年の6月、にれのき自治会の別所貞俊氏が「建築協定制度の普及啓発」に大きく貢献された功績を称えられ、国土交通省より表彰されました。

な役割を果たされ、「まちづくり」の面で、地道な活動を続けておられます。

このことはすでに、『市民しんぶん』西京区版（平成14・9・15付）の第4面で大きく報じられておりました。

遅ればせながら、このほど名譽あるご受賞をお知らせいたします。

後6時30分まで行い、その経路は、国道9号線（仁右衛門の湯横）からのコースです。一日当たり四頓トヨツクで六〇台程度。工事車両と輻轂しますが、通勤時間を利用して搬入し、できだけ支障のないように配慮することです。

左の車両による「新地区計画」を策定する必要が生じたのです。この「イノベーションパーク」とは、「京都大学」との連携により、新産業を生み出す拠点となり、「研究者と企業家・技術者の出会いの場を提供し、世界的な競争力を有する企業、新産業を生み出すことを目指す」というものです。

ここには、国の施設であ

校舎の改修工事完了

西養護學校

平成16年度からの養護学校再編に向けて、新しい教育観に基づく総合性・地域性にかなつた養護学校教育のあり方を求めて研究が進められる一方で、西養護学校では校舎の改修工事も行われてきました。

改修工事は、パリアフリートーと環境整備がメインで、中校舎には、音声案内のついた、一五人乗りのエレベ

ーターが設置され、身障者用の「快適トイレ」もエレベーターの隣などに設けられました。非常ボタンを押すと、事務室の検知器に異常を知らせるランプが点滅します。

その他、生活学習室の改修、照明の見直しなど、学校再編にともなう諸工事がこの度、完了しました。

「ファミリー・バドミントン大会」を開催する桂坂小学校の体育館において、「ファミリーバドミントン大会」を開催しました。

参加資格は一八歳以上の社会人（学生は除く）で、一チーム三名ずつです。（男女不問）

参加チームは、一一自治

初めて参加された年配の方は、「けつこう面白いゲームですねえ。知らなかつた、これなら次回もぜひ参加したい」といつてゲームに熱中しておられました。

ンザが猛威をふるう中で、
2月9日(日)、桂坂卓球大
会が開かれました。
九つの自治会、総勢八〇
名近い参加者があり、樂し
い一日を、怪我もなく終わ
ることができましたこと、
心から喜んでおります。あ
りがとうございました。

試合形式は、四チームと
三チームずつに分かれてリ
ーグ戦を行い、そのあと優

3位 しらかば自治会・さつき自治会の混合チーム
やはり、常勝のかえで白治会チームが強さを見せつけ、また、混合チームで臨んだらしかば・さつき自治会が3位決定戦ではその品を目指して一致団結して闘うなど、大会は大いに盛り上がりをみせました。

ボーリングと一緒に
樂しみませんか？

この度、桂坂体育振興会
の協力を得て、ボーリング
グ愛好者の会をつくること
にいたしました。

同好会として月に一、二
回、エミナースボウルを利
用して、会員同士の交流・
親睦をはかり、桂坂学区の
地域コミュニティづくりに

②活動	月に一、二回。
③場所	午後8時より
④会費	工ミナースボウル 1回 一三〇〇円
	程度
ご希望の方は、発起人までご連絡ください。今後の運営法などは、話し合いで決めていきます。	発起人
橋本篤也	内藤邦昭

皆、安全が何よりも
安全なまちづくりを標榜
する桂坂では、防犯対策の一環として日頃、警察が学区内をパトロールされる外に、桂坂小学校PTAの皆さんも下校時には緑のタスキをかけて通学路を往来し、子どもさんの安全確保につとめておられます。

といひで近頃、危ない日曜に遭つたという話をよく耳にします。

ついで近頃、危ない日曜に遭つたといひ話によく耳にします。

その時間帯のパトロール

安全なまちづくりを標榜する桂坂では、防犯対策の一環として日頃、警察が学区内をパトロールされる外に、桂坂小学校PTAの皆さんも下校時には緑のタスキをかけて通学路を往来し、子どもさんの安全確保につとめておられます。

そこで近頃、危ない目に遭つたという話をよく耳にします。 最終バスを降りた帰り、暗い夜道で一、三〇歳の男が後をつけ痴漢行為に及ぼうとしたという話。

その時間帯のパトロール

犬を散歩させている女性
に高級乗用車で近づく、ま
たは車を方向転換させて近
寄るなど意識的に嫌がらせ
をする人がいるそうです。
そのため何人もの人が恐
怖感を抱かれ、中には恐い
から散歩にはいかないとい

させようとしているのではなく、さえ勘ぐりたくなるという人もおられます。しかしこれは屋ひなかのことです。犬を散歩させる方、ご注意ください。その時は、車の番号を確認して交番までご連絡下さい。

京大「桂キャンパス」は本年の10月頃に開校の予定です。AクラスターとBクラスターの一部は、この3月末までに順次竣工、大学に引き渡されます。

開校にともなって現在、新規購入の物品が搬入され

設にともなう、「地区計画」を変更する旨、説明がありました。場所は、国道9号線を東から入った左側の丘陵地帶で、従来は「京都市の郊外住宅地」として「低層の住宅地を主体とした土地利用を図る」べき地区でした。

り
外 住 用 東 帝 市 れでし
れ
4月頃より造成工事に
るようですが、「詳細な地
区整備計画」については、
15年度中に再度、策定さわ
るそうです。この地区の外
縁部には緑地が確保され、
ゆとりある環境の形成が図
られます。

八人地外イレニロシノ馬ト本ナシニスカタ大森敷地
会と戦いの作法
ゲルトアルトホフ
二つの講演会とも——
定員 五〇〇名・無料
申込 日文研研究協力課
〔平〕 335-2078
335-2092